

## Offre de stage post-doctoral sur le traitement de l'insomnie

Nous recrutons présentement un stagiaire post-doctoral pour une étude subventionnée par les Instituts de Recherche en Santé du Canada (IRSC) sur l'impact de la thérapie cognitivo-comportementale de l'insomnie sur les systèmes neurophysiologiques impliqués dans la régulation du sommeil et des émotions.

Dans le cadre de cette étude de traitement avec des patients ayant de l'insomnie chronique, le stagiaire post-doctoral administrera des entrevues diagnostiques semi-structurées et la thérapie cognitivo-comportementale pour l'insomnie. Le stagiaire post-doctoral sera également activement impliqué dans la collecte et l'analyse de données.

Qualifications requises: Ph.D. en psychologie, expérience en thérapie cognitivo-comportementale, excellente capacité d'organisation, autonomie et facilité à travailler en équipe, excellentes habiletés de communication orale et écrite, et bilinguisme (anglais et français).

Le salaire annuel est de 47 500\$, en plus des bénéfices marginaux. Le contrat est d'une durée de 12 mois, renouvelable une fois.

Pour poser votre candidature à ce poste, veuillez envoyer votre curriculum vitae et une lettre de motivation aux chercheurs principaux mentionnés ci-dessous. L'évaluation des dossiers sera effectuée au fur et à mesure que les applications seront reçues. La date de début du poste est flexible, mais préférablement en Septembre ou Octobre 2018.

## Postdoctoral fellowship in insomnia treatment

We are presently recruiting a **Postdoctoral fellow** for a Canadian Institutes of Health Research (CIHR)-funded study examining the impact of cognitive-behavioural treatment for insomnia on neurophysiological systems supporting sleep and emotion regulation.

For this treatment study with chronic insomnia patients, the fellow will conduct semi-structured diagnostic interviews and will deliver cognitive-behavioural therapy for insomnia. The fellow will also be actively involved in data collection and analysis of current and past trials.

Required education/skills: Ph.D. in psychology, experiences in cognitive-behavioural therapy, excellent organizational skills, autonomy and ability to work in team, good writing skills and bilingualism (English and French).

Salary is \$47,500 per year plus benefits. The 12-month contract is renewable once.

You can apply for this position by sending your curriculum vitae and a letter of motivation to the principal investigators (see contact information below). Review of applications will begin as they are received. Start date is flexible, but preferably in September or October 2018.

Dr. Jean-Philippe Gouin, Ph.D,  
Associate Professor, Clinical Psychologist  
Canada Research Chair in Chronic Stress  
And Health  
Department of Psychology  
[jp.gouin@concordia.ca](mailto:jp.gouin@concordia.ca)

Dr. Thanh Dang-Vu, M.D., Ph.D.  
Associate Professor, Neurologist,  
Concordia University Research Chair  
in Sleep, Neuroimaging and Cognitive Health  
Department of Exercise Science  
[tt.dangvu@concordia.ca](mailto:tt.dangvu@concordia.ca)

